

Cumpliendo objetivos

Por **Carolina Fernández. PSOE**

Muchas son las actuaciones que se han llevado a cabo para contribuir a la mejora de la calidad de vida en nuestro término municipal.

Proyectos como: rehabilitación del castillo, del auditorio, inventario de bienes y de caminos, arreglo de puentes colgantes, electrificación de pistas deportivas, rehabilitación de la casa forestal y aparcamiento de caravanas. Acceso 4G en el término y fibra óptica.

Se han desarrollado servicios como la sala de velatorios y rehabilitación médica y se mantienen los existentes.

Se ha reducido la deuda del Ayuntamiento en 2.800.000€ de 2015 a 2018. Estamos a corriente de pago en préstamos, proveedores y trabajadores.

Más de 250 vecinos han tenido una oportunidad de trabajo en Yeste.

En las pedanías: obras de rehabilitación y adecuación de centros sociales.

Se están realizando infraestructuras como los accesos a Góntar, Sege, al cementerio de Majada, a los Churritales, Moropeche a la Parrilla, circuito de San Bartolomé, Vado de Tus, calle de Arroyo Sujayar, Calle Carretera de Hellín, camino de Boche, calles en Quebradas y Parrilla, muro de la entrada, mejora en los abastecimientos de Plañel y Jartos, entre otros.

Objetivos cumplidos tras un gran esfuerzo, pero llevados a cabo con ilusión por y para el beneficio de los vecinos, a los que agradecemos el apoyo, en esta tarea encomendada ■

**MIEL
EL ORO DE YESTE**

www.casacamacho.es

Otra subida de injusta del agua

Por **Antonio Iván Rodríguez. Yeste se Mueve.**

Otra subida de injusta del agua evidencia la mala política de aguas potables que ejerce nuestro ayuntamiento. Parece que tienen muy claro quienes gobiernan el ayuntamiento de Yeste que aprovecharse de los impuestos de los ciudadanos sea la mejor de las maneras para hacer cuadrar sus cuentas.

Resulta francamente alucinante que, aprobando un domingo, premeditadamente, unos presupuestos con un superávit superior a 300.000€, quieran encima subir la tasa del agua 15€ anuales a los usuarios de la red principal, alegando que no cumplen el plan de ajuste. ¿Ustedes lo entienden? Introducir una cuota de servicio parece que es la nueva solución que han encontrado para endiñarnos nuevamente una subida injusta.

Mientras, nos hacemos eco, mediante una resolución, de que una aldea de Yeste no puede ser abastecida de agua potable desde las instalaciones municipales de Yeste. Y entonces de dónde bebe agua esta aldea la instalación que régimen tiene, ¿privado?

Podemos seguir construyendo caminos asfaltados a cementerios o encementados innecesarios, pero mientras no pensemos en lo básico, el agua de beber, estaremos al borde del precipicio como municipio que somos.

Hasta ahora ningún gobierno que ha pasado por Yeste, ha ejercido una política de agua potable eficiente y coherente con las necesidades y con la situación real de disseminación rural que tenemos.

Las aguas y las formas de suministro proceden de concesiones o servidumbres del siglo pasado donde la vecindad participó y mucho en esa realidad y conforme las aldeas se han ido quedando sin gente, el ayuntamiento de una manera u otra ha tenido que ayudar a la vecindad a mejorar sutilmente los suministros para garantizar el suministro. A esto le añadimos que en sitios donde hay un establecimiento el aporte municipal es mayor porque tiene más controles de calidad de las aguas. En la actualidad Yeste casco urbano, Jartos, Boche, Claras y Sege pagan agua al Ayuntamiento, las primeras porque dependen de una red principal que desde la Parrilla suministra, y la última Sege, porque al parecer así lo solicitó. Otras aldeas andan de muchas maneras, pero con suministros y controles deficientes, algunos suministros cuentan con algo de economía vecinal, otros con mala gestión, otros muchos donde son los vecinos quienes arreglan el agua y muchos lugares que ni se sabe cómo y ni de qué manera saldrá agua del grifo en un futuro.

¿Qué consideración entonces le damos a las aguas de las aldeas? ¿Privada o Municipal? ■